



新政会
坂井 英明
議員

中心市街地活性化基本計画について

質問 計画の認定期間を終え、今後の中まちづくりについて伺う。

答弁 計画は、中心市街地への機能集積、街なか居住の推進、市民活動の活性化、賑わいの創出を目指したもので、概ね計画どおり事業の推進が図られたと考えますが、総合的には道半ばという状況です。

質問 再生可能エネルギーについて

答弁 今後の活用・導入について

質問 風力、バイオマスの利用などの事業化の可能性について調査を進めています。また、地元の企業自ら

答弁 メガソーラー発電のほか、風力、バイオマスの利用などの事業化の可能性について調査を進めています。また、地元の企業自ら

が事業参入できるきっかけづくりを進めており、地元経済に波及効果のある導入推進を行っていきます。中でも風力発電については、誘致を進めるべく取り組んでいます。

パークゴルフ場の運営について

質問 来場者の予測、また、他の施設・団体との連携について伺う。

答弁 市内の潜在パークゴルフ人口は、各種統計データを基に約4千人と推定され、来場者は年間3万4,810人と予測しています。

また、パークゴルフ協会とは公式大会の誘致、初心者指導などで、滝川ふれ愛の里とは大会時の表彰式、入浴とのセット料金、昼食提供、宿泊などの連携を考えています。

質問 既存のパークゴルフ場は集約していくとの計画だが、既存の場所でプレーしている市民を切り捨てるこことにならないのか。

質問 丸加高原健康の郷の位置付けについて

質問 伝習館ほか2館については、7月から民間事業者を公募するとのことだが、どのような事業者の活用の可能性があるのか伺う。

答弁 事業の継続性、持続性を重視し、丸加高原の自然環境に合致した地域振興につながる事業や利



市民クラブ
木下八重子
議員

江部乙支所機能の充実について

質問 江部乙地区の振興と活性化を推進するためには、支所機能の充実が必要と考えるが市長の考えを伺う。

答弁 江部乙地区の人口の減少に伴い、事務取扱件数の減少に加え、事務のOA化や指定管理者制度の導入などで職員の削減を行なが

らも、支所機能を維持するためには必要な体制をとつてきました。今

後においても、地区住民の皆さんにご不便をかけないよう体制を検討していきたいと考えています。

答弁 江部乙地区は日本国内のみならず、世界に向けて情報発信で

きる資源を多数持ち合わせた可能

性の高い地域だと認識しており、

引き続き、官民一体となつて取り組んでいきたいと考えています。

質問 江部乙江南団地の建て替えを前倒しする考えはないのか伺う。

答弁 公営住宅の建て替えは、建設年度の古い団地から順次進めています。早期建て替えを図るために、一戸当たりの単価を下げるなどの検討や団地の統廃合を含め、現在計画の見直しを行っています。

用方法であり、施設を適正に維持管理するとともに有効に活用していただけの方を幅広く募りたいと考えています。

国際田園都市実現に向けて

質問 江部乙地区には豊かな自然と農村景観があり、著名な文化人もいる。市長が目指す「世界に誇れる国際田園都市」を実現できるステージは江部乙地区をおいて他にないと言えるのではないか。市長の考えを伺う。

答弁 江部乙地区は日本国内のみならず、世界に向けて情報発信で

きる資源を多数持ち合わせた可能

性の高い地域だと認識しており、

引き続き、官民一体となつて取り組んでいきたいと考えています。

質問 江部乙江南団地の建て替えを前倒しする考えはないのか伺う。

答弁 公営住宅の建て替えは、建設年度の古い団地から順次進めています。早期建て替えを図るために、一戸当たりの単価を下げるなどの検討や団地の統廃合を含め、現在計画の見直しを行っています。